
Гуманитарный проект государственного учреждения образования 

«Дятловская детская школа искусств» 

 
       

 

1. Наименование проекта: «В мире баянного искусства»  

2. Срок реализации проекта: один год с начала реализации 

3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение  

образования «Дятловская детская школа искусств», г. Дятлово Гродненской области. 

4. Цели проекта: обеспечение необходимых условий для формирования общей культуры 

и художественного развития детей и молодёжи путем приобретения полного 

концертного регистрового готово-выборного баяна Bugari Bayan 2RC. 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  

1) создать условия для реализации творческого потенциала одарённых детей через 

подготовку и участие в областных, республиканских и международных конкурсах, 

фестивалях; 

2) организовать качественный досуг детей и молодёжи. 

6. Целевая группа: учащиеся старших классов отделения народно – клавишных 

инструментов ГУО "Дятловская детская школа искусств" 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: приобретение полного концертного 

регистрового готово-выборного баяна Bugari Bayan 2RC;  подготовка и участие 

одарённых учащихся в областных, республиканских и международных конкурсах, 

фестивалях; организация семинаров, мастер-классов для обмена опытом; проведение 

концертных мероприятий "В мире баянного искусства" для населения Дятловского 

района с целью пропаганды музыкального искусства. 

8. Общий объем финансирования (в долларах США):  

Источник финансирования Объем финансирования  

(в долларах США) 

Средства донора 26 000 долларов США 

Софинансирование - 

8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область,  

г. Дятлово, ул. Победы, 10. 

9. Контактное лицо: директор ГУО «Дятловская детская школа искусств» 

Борисенко Алла Николаевна, 80156326583, dtshi@grodno-region.by 
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Humanitarian project of state educational institution 

"Dyatlovskaya Children's Art School" 

 

 
 

1.  Name of the project: “In the world of bayan art” 

2. Duration of the project: one year 

3. The organization - the applicant, offering the project: state educational institution 

"Dyatlovskaya Children's Art School" Dyatlovo, Grodno region. 

4. Objectives of the project: providing the necessary conditions for the formation of a common 

culture and artistic development of children and youth through the acquisition of a full concert 

register ready-elect button accordion Bugari Bayan 2RC. 

5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:  

1) create conditions for the realization of the creative potential of gifted children through 

training and participation in regional, national and international competitions, festivals;  

2) organize high-quality leisure activities for children and young people. 

6. Target group: high school students of the department of national keyboard instruments of the 

State Educational Establishment Dyatlovo Children's Art School. 

7. Brief description of activities within the project: the acquisition of a full concert register 

ready-elect button accordion Bugari Bayan 2RC; preparation and participation of gifted 

students in regional, national and international competitions, festivals; organization of seminars, 

master classes for the exchange of experience; conducting concert events "In the world of 

accordion art" for the population of the Dyatlovsky district in order to promote musical art. 

8. Total amount of financing (in US dollars): 

Source of financing Amount of funding 

(in US dollars) 

Donor funds 26 000 US dollars 

Co-financing - 

8. Location of the project (region / district, city): Grodno region, 

Dyatlovo, st. Pobedy, 10.  

9. Contact person: director of the State Educational Institution “Dyatlovskaya Children's Art 

School” Borisenko Alla Nikolaevna, 80156326583, dtshi@grodno-region.by 
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